

# 今を駆ける！

令和7年  
6月20日(金)  
第12号

## ～ 最後の体育祭までに ～

いよいよ体育祭本番が近づいてきました！3年生の皆さんにとっては、中学校生活最後の体育祭です。準備はできていますか？

ここまで練習の中で、

- 学年練習、特に最後の練習では「素早く」「みんなで」全員リレーの準備を進めていました。
- ダンスではプロジェクトチームのメンバーが、最後の練習後、「まだ気になることがある」としっかりとみんなに伝え、もっとよく、もっと素晴らしいものにしようとしていました。
- 体育祭の予行時も、練習時にも、実行委員以外の生徒が、整列や先生の話の前にみんなに声掛けをして雰囲気を引き締めていました。



素晴らしい！と思いました。

体育祭は競技だけでなく、仲間との絆を深める大切な場でもあります。競争だから勝ち負けはあります。勝ってうれしい！負けて悔しい！と思うことは当然です。ただそれ以上に大切なのは、「全力」で取り組むことです。「みんなのために」行動することです。

一生懸命に頑張っている姿を見ていると、応援せずにいられません。そんな気持ちになるくらい、ここまで頑張ってきた皆さんです。これまでの努力を、成果を、明日の体育祭本番で発揮してほしい！

最後の体育祭、どんな姿を見せてくれるか、今からとても楽しみです。

○ 9号、10号、11号のひとことへのコメント、ありがとうございます。一部掲載します。

- ・修学旅行は、疲れて帰ってくるかと思いましたが、「楽しかった！」と元気に帰宅しました。先生ありがとうございました。
- ・行事が続き疲れているようです。けがなどせずに最後の体育祭に向けて練習に取り組めるようサポートしていきたいと思います。
- ・行事が次々にあって目まぐるしい毎日のようです。暑くなるので体調不良やけがなどなく最後の体育祭を楽しむことができたらいいなと思います。

キ リ ト リ

～ ひとこと 第12号 ～ 掲載可否 ( )

## ～ 修学旅行作文 3-3 ～

「修学旅行に行って」

僕は修学旅行で学んだこと、分かったことが2つあります。

1つ目は、責任感についてです。昨年の赤城移動教室では何の仕事にもつかず、ただ楽しいだけの移動教室でした。ですが今回は、美化係長の仕事につき、修学旅行が楽しみな気持ちとともに、プレッシャーもついてきました。本番の修学旅行では、スリッパを揃えたり、落とし物の持ち主を見つけていたりなどたくさんの仕事内容があり大変でしたが、それに伴い、大きな達成感もありました。これは学校生活でもいえることだと思いました。委員会や当番活動を人一倍真面目に全力で行う達成感のような喜びを味わうことができると思います。

2つ目は「友達の大切さ」を改めて実感することができたことです。きっとこの修学旅行に1人で行っても、何も味わえないし、何も学べなかつたと思います。ですが、鹿の糞を踏んで笑ったり、部屋が超綺麗ではしゃいだり、隣の人のいびきがうるさくて眠れなかつたりと色々なことを体験できました。これらは全て友達がいたからできたことです。そして、先生方、タクシーのドライバーさん、お土産屋のおばさん、他にも様々な人が関わってくれました。その人たちにも友達にも感謝の気持ちを必ず持ち、絶対に忘れず、今後の学校生活に活かしていきます。

### 【時間割】

	6/23 (月)			6/24 (火)			6/25 (水)			6/26 (木)			6/27 (金)		
	1組	2組	3組	1組	2組	3組									
1 先生				学	学	学	国	社	理	体	理	社	数	数	社
2 先生				社	公	英	理	国	英	社	体	国	理	体	理
3 先生				公	理	音	数	数	国	技	社	体	美	理	理
4 先生				英	英	公	体	音	社	英	英	技	理	体	数
5 先生				国	社	英	社	国	体	音	技	数	総	総	総
6 先生				英	英	美				道	道	道	総	総	総
備考	振替休日			①体育祭作文									⑤⑥事後学習 最後だよ！		

★体育祭が雨天だった場合…

B：土曜日雨の場合、日曜日開催。月・火振替休日。水曜日から授業。

C：土日雨の場合、月曜日振替休日。火曜日開催。水曜日から授業。

D：土日火雨の場合、月曜日振替休日。火曜日から授業。